

Leonas recuperan a su máxima referente

Deporte · Fútbol

05 Jan 2022 Cristian Brenes cristian.brenes@nacion.com

No solo son las bicampeonas, sino que arrasaron en el torneo anterior de forma invicta y se dejaron la Supercopa sin el más mínimo problema ante Saprissa.

Sin embargo, la ambición de la Liga en el fútbol femenino va más allá, y este martes concretaron el regreso de su referente, Shirley Cruz.

La vuelta de Cruz era inminente, tras finalizar su aventura en el OL Reign de Estados Unidos. Ahora se pone a las órdenes del técnico Wilmer López, un dúo de ídolos en el conjunto erizo. La experimentada jugadora de 36 años firmó por los próximos tres torneos cortos (año y medio).

Mediante sus redes sociales, la líder de la Selección no escondió su

emoción por ponerse una vez más la camiseta rojinegra y externó: “Esta no es mi casa: es mi hogar”.

Por todos es sabida la identificación que tiene Shirley con el club de sus amores, por lo que era solo cuestión de tiempo para que se diera el acuerdo. Incluso, así lo había señalado el presidente de la institución, Fernando Ocampo, a inicios de diciembre.

Alajuelense presentó a su mítica jugadora con un video realizado en el propio estadio Morera Soto, en donde ponen a la delantera en el centro de todo y la muestran feliz por estar de vuelta.

La capitana de la Tricolor militó en el extranjero en el París Saint-Germain y en el Olympique Lyon, con los que fue seis veces campeona de Francia, ganó dos copas de ese país y dos Champions.